

Busswil, 2.9.2013

Sehr geehrte Herr Dr. Kessler

Am Sonntag, den 1.9.2013 haben bei uns die lieben Kaninchen ihre alte Wohnung (Höhle) für immer verlassen. Sie wohnen jetzt im alten "Wüschküchi" in einem eigenen Raum alle zusammen. Auch haben sie alle einen Auslauf bekommen, den sie tagsüber benutzen können.

Beim eindrücklichen Entwurf fehlen einzig noch die Namen, die sie darauf aufmerksam gemacht haben, denn es ist für sehr viele wertvoll zu wissen, wer diese Freunde sind.

Jedenfalls danken wir Ihnen vielmals, denn aus eigener Kraft, Mut, Idee und ohne diesen Druck hätten wir die Kaninchen wahrscheinlich nicht frei rumspringen lassen. Denn Menschen tun sich ja bekanntlich an jeder Umstellung und Neuanfang schwer und glauben nicht, weil sie es ja nie ausprobiert haben, dass es nur besser und einfacher wird, für die Tiere, aber auch für uns selber. Nur schon die Kleinsparung ist jetzt schon enorm gross beim Füttern und ausmistern.

Schade nur, dass sie uns nicht sehen können, wie glücklich wir jetzt sind, wenn wir den Raum betreten und die Kaninchen

zu uns springen und wir sie streicheln
können, ja sogar in die Arme nehmen
können. Und das geht viel einfacher
als vorher, als wir zuerst das Türlein
der Kiste öffnen mussten. Wir glauben,
sie haben nicht nur die Kaninchen
glücklich gemacht, sondern unsere
ganze Familie.

Mit bestem Dank
und freundlichen Grüßen
Fam Kolle
Bussu?

Adresse

Fam
Othmer Kolle - Mühlw
Unter Hieb 12
8371 Bussu?

071 / 923 8459